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充実した１学期が終了し、２学期がスタートしました！
１０月８日（金）の終業式から学期間休業を経て、１０月１３日（水）より今年度の２学期が始ま

りました。

秋は、様々な作物が実る時期であり、「読書の秋」「実りの秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」などと

言われるように、気候的にもいろいろなことにチャレンジするのに絶好の季節です。

子供たちにとっては、学習や運動にしっかりと取り組むことができ、自分を大きく伸ばすにはとて

もよい時期でもあります。

２学期も日々の教育活動において、児童一人一人を認め、励ましながら、健やかに成長できるよう、

職員一同頑張ってまいります。

保護者の皆様、そして地域の皆様には、引き続き本校教育活動へのご理解と

ご支援をいだきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

１学期の終業式から
１０月８日（金）に、１学期の終業式を行いました。

終業式では、２、４、６年生が、１学期の反省と２学期に向けての抱負を述べました。それぞれの

学年の代表児童が発表しましたが、とても立派な内容でした。これからがんばろうという決意が、そ

の発表から感じることができました。

校長からは、終業式に当たって次のような話をしました。

①３つの「あ」（あんぜん、あいさつ、ありがとう）について

「あんぜん」については、新型コロナウイルス感染症への予防も含めて、よく守れたので、これか

らも安全に気を付けて生活しましょうと話しました。

また、「あいさつ」については、自分から元気に挨拶をしましょうと話しました。

さらに、「ありがとう」については、友達に教えたり教えてもらったりした時や助けたり助けても

らったりしたときに、「ありがとう」という言葉が出てくるので、たくさんの友達と仲よく勉強した

り生活したりしようと話しました。

②通知表について

通知表は、努力の結果を知らせるものですと話しました。そして、皆のがんばりや大きく成長した

ところ、また励ましの内容が書かれているということを話しました。

③最後に

児童全員に向けて、「毎日、よくがんばりました。」「どの子も、４月に比べてたくましくなりまし

た。」というお話をして、終業式の校長からの話としました。

江田先生とのお別れ式について
残念なお話ですが、１学期をもって江田先生が退職すること

になりました。

江田先生には、１年２組の担任や栽培委員会の担当として、

一生懸命に児童の指導を行いました。江田先生とのお別れはと

ても寂しいことでしたが、江田先生の今後のご活躍を期待して

います。
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【運動会、スローガン決定！】
「みんなの声が力になる

みんなの笑顔で楽しくなる

心を１つに全力疾走」
６年１組の大島一那太さんが考えました。このスローガンのもとで、すはらしい運動会にして

いきたいと思います。

２学期の始業式より
１０月１３日（水）に、２学期の始業式を実施しました。

校長からは、２学期のスタートに当たり、２つのお話をしました。

１つ目は、「やればできる」ということです。ティモンディという芸能人を紹介しながら、やれば

できるという気持ちをもって、どんなことでもいいから挑戦してみましょうという話をしました。

２つ目は、「当たり前のことを当たり前に」ということです。

「学年修了時の自分の成長の姿を決める」ことです。例えば、学年の漢字を全部覚える、自主学習を

１日も休まない、学校で一番元気なあいさつをする、などを例にあげて伝えてみました。この話も「や

ればできる」につながればと思っています。

みんなで「じゃんけん、 運動会の練習から

ぽん！」 １０月２３日の運動会に向けて、練習に取り組

下校時に、みんな んでいます。

で「さようなら」と １０月８日

挨拶をしてから、じ には、全体練

ゃんけんをしていま 習として「ラ

す。名付けて「下校 ジオ体操」に

じゃんけん」です。 取り組みまし

この活動をはじ た。運動会当

めてから、笑顔で下校する児童が増えてきまし 日には、練習

た。 の成果を披露したいと思います。

通学路点検の実施について
９月１６日（木）に、本校の学区内の通学路点検を実施しました。

当日は、上三川町の担当と本校関係者で点検を行いました。点検箇所は、学校の南の交差点や通学

路、石田地区にある交差点等です。

点検を行いながら、必要な表示を取り付けていただきました。また、ガードレール等の設置が必要

と考えられる箇所については、検討していただくようになりました。

本校では、今後も交通安全に関する指導に力を入れていきますので、よろしくお願いいたします。


